



Connexion Campus

Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu ❖ www.fatad.org

Avril 2021

Événements/Campus

Ce Semestre

1 mars–30 avril

Sessions de Licence /
Diplôme

A venir

7 & 9 mai

Inscription pour la session
de Master

10 mai–20 juillet

Session de Master

20 mai

Réunion du Comité
Exécutif du Comité
Directeur

4 juin, 08h00

Examens d'entrée
(préinscription requise)

Veillez prier

- pour la protection de Dieu contre le COVID-19 et pour la fin de la pandémie.
- pour le bon progrès continu du dortoir et la protection des travailleurs.
- pour les étudiants dont les églises ont connu des difficultés économiques en cette période, qu'ils voient la provision miraculeuse.

FATAD

B.P. 2313

Lomé, Togo

(228) 22 25 06 68



Aimez notre
[Page Facebook](#)

S'inscrire au **Bulletin de
Jumaa Prayer** at
nouvelles@fatad.org

Premier semestre 2021 : cache-nez et cours

Malgré les restrictions liées à la pandémie et les défis économiques, 84 étudiants de 7 nations sont inscrits pour le premier semestre de 2021, avec 11 autres attendus en avril. Les cours ont débuté le lundi 1er mars. Seize nouveaux étudiants, dont 15 dans la section française et 1 dans la section anglaise, constituent la classe de première année. Dix-huit professeurs de 5 pays enseigneront pendant ce semestre de 9 semaines. Le semestre se déroule bien, et la FATAD n'a enregistré aucun cas de COVID-19. Cependant, en raison de la hausse récente du nombre de cas au Togo, le gouvernement a demandé des mesures et à une surveillance plus strictes. Priez pour que les étudiants et le personnel de la FATAD soient toujours épargnés et que l'école serve de bon exemple à la société. (Photos : <https://tinyurl.com/photossem121>. Utilisez ce lien pour accéder aux photos ajoutées tout au long du semestre.)



Cependant, en raison de la hausse récente du nombre de cas au Togo, le gouvernement a demandé des mesures et à une surveillance plus strictes. Priez pour que les étudiants et le personnel de la FATAD soient toujours épargnés et que l'école serve de bon exemple à la société. (Photos : <https://tinyurl.com/photossem121>. Utilisez ce lien pour accéder aux photos ajoutées tout au long du semestre.)

Projet de dortoir : en avant et vers le haut



Lorsque les étudiants de troisième année viennent des centres d'extension au Togo pour compléter leurs études, rejoignant ceux qui sont déjà sur le campus, souvent les logements font défaut. Pour résoudre ce problème, la construction d'un dortoir de deux étages a commencé en octobre 2020, et depuis un mois, le chantier est une ruche d'activité ! Le plafond du rez-de-chaussée s'est achevé à la mi-mars, et les ouvriers sont en train de monter les murs de l'étage suivant. Le dortoir hébergera 72 étudiants. Nous remercions Dieu pour sa protection sur les ouvriers et pour avoir envoyé le bâtisseur Jeff Gilliland pour gérer le projet. (Photos : <https://tinyurl.com/dorm21>. Utilisez ce lien pour accéder aux photos ajoutées au fur et à mesure que le projet avance.)

Centres d'extension : Infos et requêtes de prière

CAMEROUN : après l'annulation de sa première session en 2020 en raison du COVID-19, ce centre a rouvert en octobre, accueillant plus de 35 étudiants. Les cours reprendront en avril, avec une nouvelle admission d'étudiants. Priez pour la provision divine pour ceux qui viennent des deux régions anglophones, durement touchées par les troubles continus et la détresse économique.

GHANA : ce centre a été en mesure d'organiser des cours pendant toute l'année 2020. Lorsque les étudiants de troisième année ne pouvaient pas se rendre au Togo pour assister au second semestre, ce centre leur a dispensé trois des cours exigés.

RD CONGO : en mars 2020, les cours au nouveau centre de la FATAD à Lubumbashi ont été brusquement arrêtés au début de la pandémie. Le centre vient de rouvrir, avec 15 étudiants. A Kinshasa, des sessions ont eu lieu en janvier/février 2021, avec des cours du matin et du soir proposés dans deux lieux différents. Au total, près de 100 étudiants sont actifs dans ces centres.

SIERRA LEONE : ce centre ne pouvait pas organiser de cours pendant l'année 2020, mais a rouvert en janvier 2021. Des étudiants de troisième année se préparent à venir à Lomé en août pour terminer leurs études. Priez pour qu'ils aient les moyens de venir.